



French:

La nature nous offre ses richesses. Bénéficier de sa générosité, c'est aussi la respecter et la protéger.

Les Laboratoires Expanscience, société B Corp, valorisent le monde végétal depuis plus de 40 ans en développant des ingrédients cosmétiques éco-socio-conçus & 100% d'origine naturelle.

Ce qui nous rend unique, c'est aussi notre culture pharmaceutique.

Notre approche rigoureuse garantit la plus haute qualité, la sécurité et la stabilité de nos ingrédients: nous sommes à l'écoute des besoins du marché pour développer les actifs naturels de demain.

Notre philosophie "SCIENCE & CONSCIENCE, naturellement®" est donc l'image parfaite de tous ces engagements.

English :

Nature's gifts are plentiful. Benefiting from its bounty means respecting & protecting it.

Laboratoires Expanscience, a B Corp company, has been valuing the vegetal world for 40 years by developing eco-socio-designed & 100% from natural origin cosmetic ingredients.

What sets Laboratoires Expanscience apart from other suppliers of cosmetic ingredients is our pharmaceutical culture.

Our rigorous approach guarantees the highest quality as well as safety and stability: listening to the market's needs to develop the natural active ingredients of tomorrow.

Our philosophy "SCIENCE & CONSCIENCE, naturally®" is thus the perfect image of all these commitments.